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9 сентября 2018 года - выборы депутатов Совета депутатов 
Шебекинского городского округа первого созыва

Дорогие избиратели!
В это воскресенье, 9 сентября 2018 года, состоится 

голосование по выборам депутатов Совета депутатов 
Шебекинского городского округа первого созыва.

19 апреля 2018 года Белгородской областной Думой 
был принят закон Белгородской области N258 «Об объ-
единении всех поселений, входящих в состав муници-
пального района "Шебекинский район и город Шебеки-
но", и наделении вновь образованного муниципального 
образования статусом городского округа». 

9 сентября нам с Вами предстоит выбрать 29 депу-
татов представительного органа нашего нового город-
ского округа.

Голосование будет проходить по смешанной системе. 
14 депутатов будут избраны по одномандатным (мажо-
ритарным) округам простым большинством поданных 
голосов избирателей.

15 депутатских мандатов будут распределены по про-
порциональной системе между шестью партиями, заре-
гистрировавшими списки кандидатов. Количество ман-
датов, «доставшихся» партии, напрямую будет зависеть 
от количества набранных голосов избирателей.

Таким образом, пришедший на избирательный уча-
сток человек по предъявлении паспорта будет получать 
два избирательных бюллетеня, в которых для волеизъ-
явления необходимо проставить любой знак в квадрате 
напротив только одного кандидата и одной партии.

Особенности выборов местного уровня таковы, что 
каждый избиратель обладает активным избирательным 
правом только на территории своего избирательного 
участка, поэтому открепительные удостоверения и за-
явления о голосовании по месту нахождения приме-
няться не будут. Для тех, кто не сможет прибыть на свой 
избирательный участок в день голосования, 9 сентября, 
по причине отъезда или графика работы, организовано 
досрочное голосование на всех избирательных участ-
ках, которое продлится до 14-00 8 сентября.

Вся информация о кандидатах Вашего округа разме-
щена в помещении участковой избирательной комиссии. 
Всего за 14 мандатов по округам будут бороться 70 за-
регистрированных кандидатов. Партии, которые зареги-
стрировали списки кандидатов, между которыми будет 
распределено 15 депутатских мандатов, располагаются 
в избирательном бюллетене следующим образом:

1. Всероссийская политическая партия «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ»;

2. «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ»;

3. Политическая партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ;
4. «Российская партия пенсионеров за социальную 

справедливость»;
5. «Казачья партия российской Федерации»;
6. Либерально-демократическая партия России.
Уважаемые жители Шебекинского городского округа! 

Если вам уже есть 18 лет – не оставайтесь в стороне от 
такого важного выбора! Ваш голос будет обязательно 
учтен и может стать решающим! Кандидаты в депутаты 
Совета депутатов первого созыва – люди, живущие сре-
ди нас. Каким будет этот Совет – решать только вам. 

Участковые избирательные комиссии ждут вас на из-
бирательных участках в это воскресенье, 9 сентября 
2018 года с 8-00 до 20-00! 

С уважением, 
  И. МЕШКОВОЙ,

председатель избирательной
комиссии Шебекинского городского округа.

Приглашаем
 на выборы

Природный газ, как и 
электричество, восприни-
маются большинством из 
нас, как нечто само собой 
разумеющееся. И лишь 
люди старшего поколения 
помнят еще те времена, 
когда ни того, ни другого 
в наших домах не было. 
Поэтому они всегда с 
уважением относились к 
людям, обеспечивающим 
бесперебойную подачу 
газа и электричества в 
наши дома. 

Об этом еще раз на-
помнил собравшимся 
в зале Шебекинского 
Дворца культуры первый 
заместитель главы ад-
министрации Шебекин-
ского района М. В. Крив-
цов, который пришел на 
торжественное собрание, 
посвященное Дню работ-
ников нефтяной и газовой 
промышленности. 

В зале собрались работ-

ники филиала акционер-
ного общества «Газпром 
газораспределение Бел-
город» в городе Шебекино 
из нашего районного цен-
тра и соседней Корочи. 

Директор филиала 
Владислав Викторович 
Рославцев, открывший 
торжественное собра-
ние, поздравил коллек-
тив своего предприятия 
с профессиональным 
праздником, пожелал 
всем бодрости духа, про-
фессионального долголе-
тия, оставаться такими же 
энергичными, как всегда.

Затем перед собрав-
шимися выступил М. 
В. Кривцов. Он кратко 
очертил тот путь, кото-
рый прошел коллектив 
за свою историю, напом-
нил, что Белгородская 
область газифицирована 
на 97 процентов, в чем, 
несомненно, и заслуга 

шебекинских газовиков. 
Кроме того, он напомнил, 
что Газпром занимается 
не только развитием от-
расли, но и активно рас-
ширяет инфраструкту-
ру спорта. В частности, 
именно эта организация 
финансировала строи-
тельство физкультурно-
спортивного комплекса в 
Новой Таволжанке.

Михаил Васильевич ис-
кренне поблагодарил со-
бравшихся в зале, и в их 
лице всех работников га-
зовой отрасли за работу, 
пожелал здоровья и бла-
гополучия. А затем вручил 
наиболее отличившимся 
сотрудникам благодар-
ности губернатора Бел-
городской области Е. С. 
Савченко, благодарности 
областной Думы и депар-
тамента экономического 
развития области.

Затем очень большая 

группа работников фи-
лиала была награждена 
почетными грамотами го-
ловной организации, сви-
детельствами о занесении 
на Доску почета, а также 
почетными грамотами и 
благодарностями АО «Газ-
пром газораспределение 
Белгород» в Шебекино.

Вся процедура награж-
дения и чествования пере-
довиков сопровождалась и 
завершилась концертными 
номерами художественной 
самодеятельности Шебе-
кинского Дворца культуры. 
Это помогло создать особо 
праздничное настроение лю-
дям, которые обеспечивают 
нам комфортную жизнь.

В. ПАВЛОВ.
На снимках: торже-

ственное собрание, по-
священное Дню работни-
ков нефтяной и газовой 
промышленности.

Фото автора.

Чествовали работников
 газовой службы
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Наши интервью

Сегодня мы расскажем о поселении нашего 
района, расположенном вблизи облюбован-
ных многими жителями области мест отдыха 
на реке Северский Донец - Новотаволжанском 
сельском поселении. О том, что здесь сделано 
и что запланировано сделать, рассказал глава 
администрации Новотаволжанского  сельско-
го поселения Сергей Васильевич Парика.

- Сергей Васильевич, когда вы за-
ступили на  должность главы поселе-
ния, с чего начинали?

- Главой администрации я работаю 
с 21 декабря 2017 года. Эту дату за-
помню на всю жизнь, так как всег-
да хотел занимать должность, имею-
щую отношение к работе с людьми. 
Приступив к выполнению своих обязанно-
стей и погрузившись с головой в существую-
щие проблемы, я понял, что наследство мне 
досталось не из богатых. Кто-то сетовал на 
нерадивых чиновников, кто-то - на недоста-
точное финансирование. И еще прозвучало 
множество причин «застоя» в развитии на-
шего сельского поселения. Но для меня это 
не важно, так как все это - прошлое, а жить 
надо настоящим, и теперь именно от меня 
жители поселения ждут изменений.

- Тогда поговорим о благоустрой-
стве Новотаволжанского сельского по-
селения. Что уже сделано в этом на-
правлении?

- Прежде чем ответить на этот вопрос, 
хочу уточнить, что  вопросы  благоустрой-
ства поселения  входят в полномочия  сель-
ского поселения.  Финансирования на все 
не хватает, вот и приходится где-то сэконо-
мить, где-то сделать передвижку денежных 
средств из  других разделов бюджета.

Для выполнения каждого из этапов бла-
гоустройства необходимо проделать боль-
шую подготовительную работу, невидимую 
для глаз обычного жителя. К примеру, для 
того, чтобы осуществить ремонт дороги 
или муниципального здания, необходимо 
подготовить проектно-сметную докумен-
тацию, оформить правоустанавливающие 
документы, провести торги и только после 
этого приступить к ремонту.

В этом году за восемь месяцев  мы сде-
лали вроде немного и вместе с тем немало. 
Расскажу обо всем подробнее. Установлен  
мостик через ручей в селе Новая Таволжанка 
с улицы Чапаева на улицу Молодежная, вза-
мен  старой металлической  пластины уло-
жено бетонное перекрытие, так же и в селе 
Архангельском  с улицы Ушакова на улицу 
Комсомольская (в народе этот проулок назы-
вают «Маленький») вместо старого деревян-
ного теперь красуется  прочный  бетонный 
мостик. Было отремонтировано три памят-
ника воинам Великой Отечественной войны. 
Мы приобрели и установили отсутствующие 
люки на колодцах водопроводных сетей.  
Приобретены и установлены 20 контейнеров 
для сбора ТБО и один бункер для крупнога-
баритных отходов. Произведено спиливание 
25 аварийных деревьев по заявлениям граж-
дан. По договору с ООО «Фауна плюс» про-
изведен  отлов 19 бродячих  собак. 

Если еще продолжать о благоустройстве, 
то стоит сообщить, что произведен ямоч-

ный ремонт  межпоселенческих дорог  в 
селе Новая Таволжанка,  по улицам Совет-
ская, Харьковская,  переулку Степному;  от-
ремонтированы детские площадки;  убрано 
20 стихийных свалок, приобретены и уста-
новлены две остановки в селе Новая Тавол-
жанка. Приобретен трактор  с оборудовани-
ем, создана бригада  в количестве четырех 
человек для работ по благоустройству. В 
апреле и мае мы высадили яблоневый сад, 
липовую аллею в центре села и аллею роз 
у памятника погибшим в Великой Отече-
ственной войне в селе Новая Таволжанка.

- Сергей Васильевич, а что еще плани-
руется сделать в ближайшее время?

- Планов у нас много, но, сами понимаете, 
все упирается в денежные средства. К октя-
брю  планируем  оборудовать  контейнерную 
площадку  с навесом для ТБО  в селе Новая 
Таволжанка  по улице Нижегородней; соби-
раемся построить пешеходную дорожку  от  
Новотаволжанской больницы до улицы Ни-
жегородняя, более 200 метров. В настоящее 
время  ведутся работы по благоустройству 
Боткинского сада, покос сорной раститель-
ности  и спил сухих деревьев. Также в планах 
намечено восстановление родника в саду.

- Практически для всех поселений 
остается острым вопрос с уличным осве-
щением. В Новой Таволжанке он решен?

- К сожалению, пока и у нас эта пробле-
ма не решена на 100 процентов. В этом 
году  установлено уличное освещение в 
селе Новая Таволжанка по улице Заречная, 
в ближайший месяц закрываем проблему 
освещения в селе Архангельское на  улицах 
Ушакова и Комсомольская, уже приобрете-
ны и установлены бетонные опоры.

Должен сказать, что в Новотаволжанском   
сельском поселении моей опорой и под-
держкой являются  простые жители села, 
для рассказа о которых  не хватит и целого 
выпуска газеты «Красное знамя».

Пользуясь случаем, хочу  обратиться ко всем  
жителям нашего поселения с просьбой  бе-
режнее  относиться к нашей земле, к нашим 
улицам и дворам.  Хочется надеяться, что все 
больше наших односельчан  будут приходить 
к осознанию того, что одного желания жить в 
чистоте мало – нужно и самим прикладывать 
для этого определенные усилия. Только сооб-
ща мы сможем сделать жизнь в Новотаволжан-
ском поселении по-настоящему комфортной.

Беседу вел Ю. ТРОФИМОВ.

Каждый в этой жизни должен 
заниматься своим делом

Елена Алексеевна Шелякина, руко-
водитель студии проектного управ-
ления «Инициатива» Центра куль-
турного развития города Шебекино, 
обладатель стипендии Губернатора 
Белгородской области и главы ад-
министрации Шебекинского района:

- Наш Шебекинский район находится накану-
не ответственных выборов. Выборов в местное 
самоуправление. Приходить на выборы важно 
по нескольким причинам. Одни из них носят 
вполне формальный характер, другие – нефор-
мальный. Начнем с того, что носителем власти 
и суверенитета в России по Конституции РФ 
является народ. Каждый из нас, кто может го-
лосовать, имеет частичку этой власти. Посред-
ством выборов каждый передает эту частичку 
кандидату или партии, которой он доверяет. 

Важно прийти на выборы и проявить 
свою позицию. Вашим голосом не должны 
распоряжаться и присваивать себе то, что 
принадлежит только вам. Лично я ждала 
своих первых выборов с нетерпением. 

И вот 9 сентября я буду участвовать в вы-
борах уже 3 раз. Это дает чувство некоего 
удовлетворения - я что-то сделала. И сделать 
нужно немного: всего лишь прийти и проголо-
совать. Мы строим наше будущее сами, и оно,  
прежде всего, зависит от нашего выбора!

Если не мы, тогда кто же?

Николай Николаевич Курганский, 
исполнительный директор  ООО «Мо-
лочная компания «Зеленая долина 2»:

- Уважаемые жители Шебекинского 
района! Избирательная кампания по вы-
борам депутатов Совета депутатов Шебе-
кинского городского округа первого со-
зыва вступает в завершающую стадию. 

Я уверен, что за время предвыборной кампа-
нии вы определились в своих политических пред-
почтениях. Теперь нужно только прийти на свой 
избирательный участок и проголосовать за ту 
партию, программа которой кажется убедитель-
ной, которая не на словах, а на деле занимается 
решением конкретных проблем. Поддержать тех 
людей, которым вы доверяете по причине эф-
фективности их созидательных действий.

В нашем развивающемся регионе Шебе-
кинский район занимает достойное место, 
и сегодня, как никогда, важна поддержка 
курса стабильности. Поэтому очень многое, 
если не все, зависит от того выбора, кото-
рый вы сделаете 9 сентября. 

Избранные депутаты будут принимать но-
вый Устав Шебекинского городского округа, 
формировать законодательную базу. Задача 
чрезвычайно ответственная, требующая от 
депутатов максимальной самоотдачи и про-
фессионализма. И то, как она будет решена, 
во многом зависит от вас, уважаемые изби-
ратели, от выбора, который вы сделаете на 
избирательном участке в день голосования.

Призываю вас 9 сентября реализовать свое 
конституционное избирательное право и принять 
активное участие в голосовании по выборам де-
путатов Совета депутатов Шебекинского город-
ского округа первого созыва, тем самым проя-
вить свою активную гражданскую позицию во имя 
благополучия и процветания нашего района.

Валерий Геннадьевич Правдин, 
доктор технических наук,  профес-
сор, научный руководитель ООО 
«Научно-технический центр био-
логических технологий в сельском 
хозяйстве»:

- В жизни района, организаций, до-
мохозяйств и людей всегда есть мно-
го проблем, которые должны решаться 
коллегиально, по принципу «один ум 
хорошо, два - лучше». И очень важно, 
чтобы рядом с нашими чиновниками 
были люди, которые хорошо знают эти 
проблемы изнутри, которые своими со-
ветами, своими активными действиями 
помогут продвигать тот или иной вопрос 
для его оперативного и правильного ре-
шения. В этом, я считаю, состоит глав-
ная задача депутатов, как раньше у нас 
говорили, представителей народа.

Полагаю, что всем  нам нужно обяза-
тельно идти на выборы, принять участие 
в голосовании. Многие из нас хорошо 
знают кандидатов в депутаты, прежде 
всего их человеческие качества, видят, 
что у них, как говорится, с головой все в 
порядке, есть душа и сердце, есть пони-
мание того, что надо активно работать 
для других, на благо своих земляков, 
брать на себя ответственность.

Считаю, что депутат - это своего рода 
образ жизни. Он должен смотреть и на-
лево, и направо, и назад, и вперед, все 
взвешивать, анализировать, прогнози-
ровать последствия принимаемых ре-
шений. Это действительно должен быть 
настоящий представитель народа во 
власти. Депутаты обязаны твердо и по-
следовательно заниматься вопросами 
повседневной жизни людей, постоянно 
быть в курсе всего происходящего, не-
прерывно заниматься  улучшением по-
ложения дел в нашем районе. 

На местах избиратели больше знают 
своих депутатов, чем на других уровнях, 
очень часто напрямую с ними общают-
ся. И, согласитесь, местные депутаты 
наиболее ответственны перед людьми, 
они ведь ближе к нам, слышат нас, зна-
ют наши проблемы, нужды и чаяния. И 
самое главное - хотят улучшить жизнь 
людей, помогать им.

Поэтому мы обязаны прийти на вы-
боры и проголосовать правильно - за 
тех людей, которым мы можем дове-
рять, которые  не подведут и оправда-
ют наши ожидания.

Нельзя быть равнодушными и стоять 
в стороне в день выборов, надо пойти 
на избирательные участки, исполнить 
свой гражданский долг, разделить 
общую ответственность шебекинцев 
за наше будущее. Поверьте, очень 
многое зависит от нас, от нашей по-
зиции. 

Накануне предстоящих 9 сен-
тября выборов мы спросили у 
людей известных и авторитет-
ных для многих шебекинцев: 
насколько значимо для них это 
событие, почему они примут 
участие в голосовании и с ка-
ким призывом хотят обратиться 
к своим землякам. 

Лето стало для коллектива ШМБУ «Коммунальная служба сервиса» временем напряженной 
работы по благоустройству и наведению порядка в Шебекино и селах района. Как сообщил на-
чальник учреждения Ю. В. Фадеев, в городе Шебекино был выполнен ямочный ремонт проезжей 
части улиц Ленина, Кирова, Свободы, Парковая, Южная, Мичурина, Рабочая, Фрунзе, Октябрь-
ская, Дальняя. Завозился песок на дворовые детские площадки, на городской пляж, в места для 
купания по улицам 50 лет Октября и Октябрьская. Был установлен 51 дорожный знак. В городе 
проводилась вырезка поросли, в том числе ясенелистного клена по улицам Маслова, Набереж-
ная, Белгородская, Мочалина, Березина, а также покос травы по улицам  Харьковская, Садовая, 
Попова, Волчанская, Б. Хмельницкого. Выполнена выпиловка 84 сухих деревьев по центральным 
улицам города.  Произведена вывозка мусора от кладбищ, с улиц Набережной, Володарского и 
Березина. Отремонтирован водовод в районе улицы 50 лет Октября. Выполнен текущий ремонт 
подвесного моста. Произведено устройство пешеходных дорожек по улице Белгородская.

В настоящее время «Коммунальная служба сервиса» активно занимается вывозкой мусо-
ра, в том числе крупногабаритных отходов, в  сельских поселениях.

Т. ЮРЬЕВ.

Наводят чистоту и порядок


